

## بيان صحفي

### "حملة أضاحي العيد"

نفيدكم علماً بأن جمعية رعاية اليتيم باشرت بحملة "أضاحي العيد" كما أنها تستقبل أضاحيكم أو تبرعاتكم لشراء الأضحية من قبل الجمعية في مقرها إما بزيارتنا يوم الذبح من الساعة 06:00 صباحاً. وباقي أيام عيد الأضحى المبارك .

كما يمكنكم التبرع عبر الموقع الإلكتروني : <http://www.orphanwelfare-lb.org/Donate/en>

سعر الأضحية : الخروف البلدي \$200 (800,000 ل.ل مدعوم)

العجل البلدي : \$1000 (4,000,000 ل.ل مدعوم)

سبع العجل : \$150 (600,000 ل.ل)

\* يشرف على الذبح طبيب بيطري متخصص.

للمزيد من المعلومات يمكنكم الاتصال على الرقم 07722788 مقسم 112 أو 03-170539

أو : 70-733852

(لَنْ يَنَالَ اللَّهُ لُحُومُهَا وَلَا دِمَاؤُهَا وَلَكِنْ يَنَالُهُ التَّقْوَىٰ مِنْكُمْ ۚ كَذَٰلِكَ سَخَّرَهَا لَكُمْ لِتُكَبِّرُوا اللَّهَ عَلَىٰ مَا هَدَاكُمْ ۗ وَبَشِّرِ

المُحْسِنِينَ) "سورة الحج: 37"

و كل عام وأنتم بخير

**Orphan Welfare Society is able to receive your sacrifices and donations for Adha Eid or your donation at its premises or by donating via our website on the Donate page: <http://www.orphanwelfare-lb.org/Donate/en>**

**The sacrifices will be made on the first day of Eid from 06:00 a.m. where all sacrifices are observed by a veterinarian and butchers. The sheep is for 200\$, and the calf is for 1000\$, and 1/7 of the calf is for 150\$. For further information, you can call 07722788 ext. 112 or 03-170539 or 70-733852.**